

# Llega tren México-Querétaro

**La presidenta** de México, Claudia Sheinbaum, y el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, se reunieron ayer para revisar el plan que desarrollarán del tren de pasajeros México-Querétaro que será construido por la Sedena y la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes llevará el proyecto. **Pág. 5**

IRAIS SÁNCHEZ / DIARIO DE QUERÉTARO



**SHEINBAUM DA EL BANDERAZO DE SALIDA**

# Dan inicio al tren México-Querétaro

**El agrupamiento Felipe Ángeles del Ejército realizará la construcción y el proyecto estará a cargo de la SICT**

**JAVIER DIVANY**

Enviado

**Q**UERÉTARO. La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo dio el banderazo de inicio de los trabajos de construcción del tren de pasajeros México-Querétaro, el cual aseguró que estará listo en tres años.

Ante unas cinco mil personas que acudieron al deportivo La Purísima en esta entidad, Claudia Sheinbaum señaló que el tren será construido por el agrupamiento Felipe Ángeles del Ejército Mexicano, aunque la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes será quien lleve el proyecto.

El gobierno estatal, a cargo del panista Mauricio Kuri, ayudará, dijo, a abrir los derechos de vía, y facilitar todo lo que se requiera para que esta obra se logre y beneficie a los queretanos.

Ante un estadio lleno de simpatizantes, la presidenta Claudia Sheinbaum mencionó que para que haya prosperidad en el país no se puede apoyar a los más prósperos, sino que se tiene que apoyar a quienes vivieron en el rezago.

Indicó que Querétaro es ejemplo, porque aunque hay inversiones al mismo tiempo se tienen que convertir las desigualdades y combatir la pobreza.

Las porras para el gobernador Mauricio Kuri, de extracción panista, también se escucharon con gran fuerza al momento de su participación.

Luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pusiera en marcha

los estudios preliminares para la construcción del tren México-Querétaro, el gobernador Mauricio Kuri González afirmó que dicho proyecto representa progreso y prosperidad.

“Simboliza progreso y un porvenir próspero para todas y todos. Trabajemos juntos”, destacó Mauricio Kuri.

# 5

**MIL** personas acudieron al deportivo La Purísima para ver a la Presidenta



IRAÍS SÁNCHEZ / DIARIO DE QUERÉTARO



**Claudia Sheinbaum, con el gobernador Mauricio Kuri, atestiguó el inicio de los trabajos en Querétaro**

